

Cuba y Uganda abogan por fortalecer vínculos parlamentarios



Kampala, 20 nov (RHC) Rebecca Kadaga, presidenta de la Asamblea Nacional de Uganda, recibió en visita de cortesía, en la mañana de este martes, al Embajador de Cuba en este país africano Antonio Luis Pubillones Izaguirre.

En un ambiente franco y cordial ambas personalidades examinaron el estado actual de los vínculos parlamentarios y expresaron su disposición de trabajar de conjunto por la ampliación y fortalecimiento de los mismos en lo adelante.

El encuentro fue propicio para que el diplomático cubano felicitara a la máxima figura del Parlamento ugandés por su reciente nombramiento al frente del Foro Parlamentario de la Mancomunidad británica y le ofreciera amplia información sobre el proceso de consulta popular sobre la reforma constitucional en la isla y los daños que el injusto y obsoleto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos durante casi seis décadas causa al pueblo cubano y a terceros países por su carácter extraterritorial.

Pubillones agradeció al pueblo, parlamento y gobierno ugandeses el tradicional apoyo del país africano a la resolución cubana contra el brutal cerco económico, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el pasado 1ro de noviembre.

Por su parte, la parlamentaria agradeció la visita del Embajador y aprovechó la oportunidad para destacar los estrechos nexos de amistad y solidaridad de Cuba con el continente africano y, en particular, la colaboración en su país en las esferas de la salud y la educación.

Asimismo, reiteró la disposición de Uganda de continuar apoyando a Cuba en temas bilaterales y parlamentarios.

Ambas partes se congratularon por el estado actual de las relaciones bilaterales y de los históricos lazos de amistad que unen a nuestros parlamentos.(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177014-cuba-y-uganda-abogan-por-fortalecer-vinculos-parlamentarios>



Radio Habana Cuba